

## **Jazz, Krautpop und bayerischer Elektrobeat zum Auftakt**

Den Anfang macht „Milene“ am Freitag, 2. August, ab 19 Uhr mit einer Mischung aus Jazz, Soul und Pop. Im Anschluss spielen ab 20.30 Uhr die „Blackberries“ Neo-Krautpop. Beide Auftritte stehen unter dem Motto „Back from Chengdu“ und stellen so die bereits zehn Jahre währende Projektpartnerschaft zwischen Bonn und der chinesischen Metropole in den Mittelpunkt.

Das JazzTube-Festival präsentiert am Samstag, 3. August, ab 19 Uhr mit „Waldek Leczkowskis' Orange Fusion feat. Albert N'sanda“ groovigen Jazz. Ab 20.30 Uhr bringt die Harmonie Bonn die neuen bayerischen Kulturbotschafter „Loisach Marci“ auf die Stadtgartenbühne – angesiedelt irgendwo zwischen bayerischem Landler, HipHop, Blues und Elektrobeat.

## **Zweites Wochenende: Frauenpower und Musiknetzwerk-Talente**

Zum Frauenpower-Tag am Freitag, 9. August, startet die junge Bonner Band „Rapture“ ab 19 Uhr mit Reggae, Funk und Rock das Programm am Alten Zoll. Ab 20.30 Uhr serviert „Frollein Smilla“ eine Mischung aus Soul, Jazz, Piratenchören und Akkordeonklängen.

Der Samstag, 10. August, steht ganz im Zeichen des Musiknetzwerks Bonn und seinen Künstlerinnen und Künstlern: Los geht es um 18.30 Uhr mit der Koblenzer Singer-Songwriterin Maren Schlicht. Poppig und soulig geht es gegen 19.30 Uhr weiter mit „Sign in Rossa“. Ab 20.20 Uhr gastieren „wildfire“ im Stadtgarten, die 2018 den größten NRW-Band-Contests Toys2Masters gewonnen haben. Zum Abschluss gibt es Pop aus Köln von „Helga Weiss“.